

Teme IP salida de capitales especulativos (El Financiero 23/05/11)

Teme IP salida de capitales especulativos (El Financiero 23/05/11) Isabel Becerril Lunes, 23 de mayo de 2011

- Pedirá a Carstens explicar plan para aminorar los efectos negativos.
- Sector privado se reunirá hoy con el gobernador de Banxico.
- Se evaluará situación económica y tipo de cambio: Presburger.

EXPLICACIONES DEL BANXICO, ESPERA LA IP El sector privado se reunirá hoy con el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, para que explique la política que se aplicará para aminorar los efectos negativos a la economía ante una eventual salida de capitales especulativos, cuando en Estados Unidos y Europa aumenten las tasas de interés, o si el país ya está preparado para hacer frente a esta situación. También se evaluará la situación económica de México y el mundo, la fortaleza del tipo de cambio y sus efectos en el sector externo, así como las perspectivas económicas para el país en lo que resta de 2011, señaló Salomón Presburger Slovik. En entrevista con EL FINANCIERO, el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) indicó que en estos momentos las perspectivas económicas del sector privado, al menos del industrial, no son del todo positivas. Hoy las estimaciones de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para el cierre de 2011 son de entre 3 y 5 por ciento, dependiendo de la evolución de la economía de EU; en tanto, para la industria se proyecta una "desaceleración estable" para el segundo trimestre y un término de año con un avance de entre 4 y 6 por ciento, anotó. Y en las expectativas de empleo se generarán entre 500 mil y 650 mil plazas formales al finalizar 2011, cifra inferior a la del año anterior. -¿El sector industrial pedirá al gobernador del Banco de México la aplicación de alguna estrategia para aminorar la apreciación del peso frente al dólar, y así evitar que la industria siga siendo golpeada por esta situación? -En esta ocasión no habrá ninguna petición al respecto. Más bien vamos a escuchar sobre sus perspectivas en torno al tipo de cambio y cómo van a manejar la situación. "También creo que es importante que veamos cómo se han revaluado las monedas de los países con los que compite México por el mercado de Estados Unidos, como China, Brasil, Corea del Sur, las naciones de Europa Oriental y Rusia, por ejemplo." Presburger Slovik anotó que el tema del tipo de cambio ya no es un asunto sólo interno, sino que ahora está ligado a lo que pasa en el mundo entero. Límites "Entonces sí hay mucho que platicar con Agustín Carstens, ver qué están sintiendo ellos, cuáles son las estrategias que están manejando, los límites de hasta dónde quieren llevar las reservas del país, ver qué política van a manejar. "Nosotros tenemos cada vez más entrada de capitales especulativos; han sido muy fuertes, entonces hay que ver hasta dónde estamos preparados para una salida rápida, qué tanto nos puede afectar, y eso se va a dar cuando venga la subida de tasas de interés en Europa y Estados Unidos. "Hay que ver los tiempos; eso nos va a dar idea de por dónde van a ir las cosas." Además del entorno internacional, a los industriales les interesa el tema del fortalecimiento del mercado local, porque entre menos circulante hay existe menos consumo, por lo que hay que analizar con el gobernador del Banco de México cuál es la evolución que está teniendo en estos momentos. En ese contexto, Presburger Slovik comentó que hasta marzo, según cifras oficiales, el ahorro observó un incremento, lo cual quiere decir que la confianza del consumidor bajó y dejó de hacer compras, y en mayo, de acuerdo con el sentir de los industriales, las ventas del Días de las Madres fueron inferiores con respecto a las de igual fecha de 2010, "entonces es importante ver cómo prevén el comportamiento del consumo para los próximos meses".